

Branchenübergreifende Initiative „Holz rettet Klima“

GARANT und EMV als Pilot-Verbände dabei

Holz spielt in einer klimafreundlichen Zukunft eine zentrale Rolle. Die Initiative „Holz rettet Klima“ setzt sich dafür ein, Deutschland führend in der Nutzung und Verarbeitung von nachhaltigem, heimischen Holz zu machen. Die GARANT Gruppe und der Europa Möbel-Verbund, die mit ihrer gemeinsamen Einkaufsgesellschaft EMMK mehr als 2.000 mittelständische Möbel- und Küchenhändler repräsentieren, unterstützen die Initiative als Pilot-Verbände.

Zahlreiche Branchenverbände unterschiedlicher Wertschöpfungsstufen haben sich unter dem Dach des Deutschen Holzwirtschaftsrates (DHWR) zusammengetan und die Initiative „Holz rettet Klima“ ins Leben gerufen. Dahinter steht ein klar formuliertes Ziel: Gemeinsam will man auf den Umbau zu klimastabileren Wäldern und eine effektivere Nutzung von Holz zusteuern, während gleichzeitig das Bewusstsein bei Politik und Verbrauchern für die Wichtigkeit von Holz und Waldbewirtschaftung im Klimaschutz geschärft werden soll.

Holz ist ein nachwachsender Rohstoff, Holz bindet langfristig CO₂, Holz eignet sich hervorragend für Kreislaufwirtschaft und für die Gewinnung sind – im Gegensatz zu Materialien wie Stahl, Beton oder Kunststoff – keine fossilen Brennstoffe nötig. All das macht Holz zum idealen Rohstoff für eine nachhaltigere Wirtschaft. Dafür ist in Zeiten von Ressourcenknappheit und Ereignissen wie Waldbränden oder Schädlingsbefall eine nachhaltige Waldbewirtschaftung nötig. Verantwortungsvoll bewirtschaftete Wälder, in denen Biodiversität gefördert wird und in denen mehr Bäume nachwachsen, als gefällt werden – für dieses bewusste Management setzt sich die Initiative ein.

„Seit Beginn unterstütze ich ‚Holz rettet Klima‘ mit voller Überzeugung. Holz ist Baustoff, Dämmstoff und Werkstoff zugleich – langlebig, vielseitig und ein Innovationstreiber für den klimafreundlichen Hausbau“, so Josef Haas, geschäftsführender Gesellschafter der KAMPA GmbH und Unterstützer der Initiative. Er erklärt: „Wohnen muss für die Zukunft nachhaltiger gestaltet werden. Unser Ziel ist es, diese Vorteile klar zu kommunizieren, Kunden zu begeistern und zugleich in unserem Unternehmen das Bewusstsein für die Bedeutung des eigenen Handelns zu stärken. Die Initiative bietet uns die ideale Plattform, aktiven Klimaschutz sichtbar zu machen und gemeinsam mit starken Partnern die Zukunft des Bauens zu prägen –getragen von unseren Überzeugungen: Architektur, Nachhaltigkeit und Innovation. Sie ist der perfekte Weg, die Werte und das Engagement unserer Branche gebündelt in die Welt zu tragen.“

GARANT und EMV haben sich entschlossen, aktiv voranzugehen und sich daher als die ersten Verbände der Möbelbranche der Initiative angeschlossen. „Als Pilot-Partner von ‚Holz rettet Klima‘ haben wir uns dazu bekannt, sowohl unsere Anschluss Häuser als auch deren Endkunden bestmöglich über das Potenzial von Holz für den Klimaschutz zu informieren“, so EMMK und GARANT Geschäftsführer Jens Hölper. Gemeinsam mit Vertretern aus der Holzwirtschaft, dem Fertighausbau und der Möbelindustrie haben beide Verbände daher bereits seit Ende vergangenen Jahres konkrete Marketingmaßnahmen entwickelt, die sie nun über die verbandseigenen Marketingabteilungen umsetzen. So werden für die angeschlossenen Möbelhändler und Küchenspezialisten emotionale, endkundenorientierte Inhalte für Social Media, Webseiten und POS zur Verfügung gestellt bzw.

verbandsseitig durchgesteuert. Skispringer Andi Wellinger fungiert dabei als starkes Testimonial, das auch die angeschlossenen Händler nutzen können.

„Wir wollen unseren Beitrag für die Transformation hin zu einer nachhaltigeren Wirtschaft leisten“, erklärt EMMK und EMV Geschäftsführer Ulf Rebenschütz. „Darum freuen wir uns, als erste Möbelverbände in Deutschland Teil der Initiative zu sein.“

Der offizielle Startschuss für die gemeinsamen Marketingaktivitäten erfolgt gemeinsam mit den Anschlusshäusern, den Lieferanten und der Holzbranche in einem Webinar am 10. September – live mit Andi Wellinger.

Bildmaterial:



Logo „Holz rettet Klima“

Über die EMMK

Die EMMK ist die gemeinsame Einkaufsgesellschaft mittelständischer Möbel- und Küchenhändler des Europa Möbel-Verbands (www.emverbund.de) und der GARANT Gruppe (www.garant-gruppe.de) mit einem gemeinsamen Einkaufsvolumen von deutlich über 2 Mrd. Euro.

Pressekontakte:

Europa Möbel-Verband

Susanne Schiffner

Assistentin der Geschäftsführung/ Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

susanne.schiffner@emverbund.de

Tel.: +49 (0) 8133 89-104

GARANT Gruppe

Hendrik Schütte

Geschäftsführung

h.schuette@garant-gruppe.de

Tel.: +49 (0) 5242 409-185